

Probando, probando... MotoGP cambia de micrófono esta temporada

Audio-Technica se convertirá en micrófono oficial de la competición motociclista a partir de la próxima carrera, el Gran Premio Red Bull de España, en Jerez.

Palco23

9 sep 2019 - 10:00

Rugen los motores de las motos en la parrilla de salida y, mientras Marc Márquez trata de recuperar la posición perdida en el podio, el sonido envuelve las televisiones. Con el objetivo de mejorar esa experiencia de usuario, vital en las carreras, MotoGP ha sellado un nuevo acuerdo de patrocinio con Audio-Technica, que se convertirá en micrófono oficial de la competición desde la próxima carrera, que se disputará en España.

Daniel Laviña, director de medios técnicos de Dorna Sports, la gestora del mundial de motociclismo, ha afirmado que “supone dar un paso más en la calidad sonora, que ya notamos cuando comenzamos a trabajar con Audio-Technica”.

Fundada en 1962, Audio-Technica es una compañía japonesa especializada en periféricos de audio, como micrófonos, auriculares, sistemas inalámbricos y equipos de producción. Según Kazuhiro Onizuka, director de ingeniería global de la empresa, “trabajar con Dorna durante los director de MotoGP por todo el mundo supone expandir nuestro laboratorio a escala mundial y demostrar nuestro compromiso con las retransmisiones deportivas”.